
INTENTIONS DE MESSE 

DU 1ER
 AU 7 MARS 

 

 
 

Pour nous confier une intention de messe, vous pouvez : 

• utiliser le formulaire dédié sur notre site ; 

• laisser clairement votre numéro de téléphone sur le 

répondeur du secrétariat (tél : 514 524-1131) 

 
 

Ven. 1 : 1) Action de grâce (Gerda Magloire) 

 
Sam. 2 : 1)  

 
Dim. 3 : 1) Intention particulière 

 
Lun. 4 : 1)  

 
Mar. 5 : 1)  Joseph Magloire 

 
Mer. 6  : 1) 

 
Jeu. 7 : 1)  Gustavo Rojas 
 

 

 
 

 

 

*** 

Jeudi 7 mars : Adoration animée 
 
 

 
 

Chaque premier jeudi du mois, nous vous proposons une 

heure d’adoration animée (de 19h30 à 20h30). Ensuite, 

comme chaque jeudi, l’adoration continue silencieusement 

jusqu’à la fermeture de l’église à minuit. 

 

Vendredi 8 mars : Biblos – Les lettres de St Paul 
 
 

 
 

Cette année, la fraternité Biblos de partages bibliques chemine 

avec les lettres de Saint Paul. Rendez-vous ce vendredi 8 

mars à la salle Béthanie de 19h30 (fin de la liturgie) à 

21h30. Nous partagerons sur la première lettre de St Paul aux 

Thessaloniciens (1Th 5,1-11) – « La vigilance en attendant 

l’Avènement du Seigneur » 

 

 

*** 

 

Pour prendre un engagement d’adoration écrivez-nous à 

adoration.jour@fraternites-jerusalem.ca 

 

Horaires de la messe et des prières /  

heures d’ouverture de l’église - consulter: 

www.fraternites-jerusalem.ca 

 

*** 

Sanctuaire 

du Saint-Sacrement 

 
 

3 mars 2024 
 

3E
 DIMANCHE DU CARÊME 

LECTURES DE L’ANNÉE A 

 

« Une source d’eau jaillissant pour la vie 
éternelle »  
(Jn 4, 5…42) 

 

500, avenue du Mont-Royal Est, Montréal QC, H2J 1W5 
www.fraternites-jerusalem.ca 

info.montreal@fraternites-jerusalem.ca ‒ Tél. : 514 524 1131 
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3E
 DIMANCHE DU CARÊME – LECTURES ANNÉE A 

 
ÉVANGILE DE JÉSUS CHRIST SELON ST JEAN 4, 5…42 
 

« Une source d’eau jaillissant pour la vie éternelle » 
 

En ce temps-là, Jésus arriva à une ville de Samarie, 

appelée Sykar, près du terrain que Jacob avait donné à 

son fils Joseph. Là se trouvait le puits de Jacob. Jésus, 

fatigué par la route, s’était donc assis près de la source. 

C’était la sixième heure, environ midi. Arrive une 

femme de Samarie, qui venait puiser de l’eau.  

Jésus lui dit : « Donne-moi à boire. » 

En effet, ses disciples étaient partis à la ville pour 

acheter des provisions. 

 

La Samaritaine lui dit : « Comment! Toi, un Juif, tu me 

demandes à boire, à moi, une Samaritaine? » En effet, 

les Juifs ne fréquentent pas les Samaritains. 

Jésus lui répondit : 

« Si tu savais le don de Dieu et qui est celui qui te dit : 

‘Donne-moi à boire’, c’est toi qui lui aurais demandé, et 

il t’aurait donné de l’eau vive. » 

Elle lui dit : « Seigneur, tu n’as rien pour puiser, et le 

puits est profond. D’où as-tu donc cette eau vive?      

Serais-tu plus grand que notre père Jacob qui nous a 

donné ce puits, et qui en a bu lui-même, avec ses fils et 

ses bêtes? » 

Jésus lui répondit : 

« Quiconque boit de cette eau aura de nouveau soif; 

mais celui qui boira de l’eau que moi je lui donnerai 

n’aura plus jamais soif; et l’eau que je lui donnerai 

deviendra en lui une source d’eau jaillissant pour la vie 

éternelle. » 

 

La femme lui dit : « Seigneur, donne-moi de cette eau, 

que je n’aie plus soif, et que je n’aie plus à venir ici 

pour puiser. Je vois que tu es un prophète. Eh bien! Nos 

pères ont adoré sur la montagne qui est là, et vous, les 

Juifs, vous dites que le lieu où il faut adorer est à 

Jérusalem. » 

 

Jésus lui dit : 

« Femme, crois-moi : l’heure vient où vous n’irez plus 

ni sur cette montagne ni à Jérusalem pour adorer le 

Père. Vous, vous adorez ce que vous ne connaissez pas; 

nous, nous adorons ce que nous connaissons, car le 

salut vient des juifs. Mais l’heure vient – et c’est 

maintenant – où les vrais adorateurs adoreront le Père 

en esprit et vérité : tels sont les adorateurs que 

recherche le Père. Dieu est esprit, et ceux qui l’adorent, 

c’est en esprit et vérité qu’ils doivent l’adorer. » 

La femme lui dit : « Je sais qu’il vient, le Messie, celui 

qu’on appelle Christ. Quand il viendra, c’est lui qui 

nous fera connaître toutes choses. » 

Jésus lui dit : « Je le suis, moi qui te parle. » 

 

Beaucoup de Samaritains de cette ville crurent en Jésus.     

Lorsqu’ils arrivèrent auprès de lui, ils l’invitèrent à 

demeurer chez eux. Il y demeura deux jours. Ils furent 

encore beaucoup plus nombreux à croire à cause de sa 

parole à lui, et ils disaient à la femme : « Ce n’est plus à 

cause de ce que tu nous as dit que nous croyons : nous-

mêmes, nous l’avons entendu, et nous savons que c’est 

vraiment lui le Sauveur du monde. » 
 
 

 
 

*** 

Jésus nous dit : « J'ai soif de 
toi. C'est la seule manière 
avec laquelle je pourrai 
décrire mon amour pour toi.  
J'ai soif de ton amour. J'ai 
soif d'être aimé par toi. Cela 
te dit combien tu es précieux 

à mes yeux. J'ai soif de toi. Viens à moi. Je 
vais remplir ton cœur ». 

Sainte Teresa de Calcutta 

*** 

À l’école des Papes 
 

Saint Paul écrit : « L’amour de Dieu 

a été répandu dans nos cœurs par 

l’Esprit Saint qui nous a été donné ». 

L’eau vive, l’Esprit Saint, don du 

Ressuscité qui établit sa demeure en 

nous, nous purifie, nous éclaire, nous 

renouvelle, nous transforme parce 

qu’elle nous rend participants de la 

vie même de Dieu qui est amour...  
 

Voilà le don précieux que l’Esprit Saint met dans nos cœurs : 

la vie même de Dieu, une vie de véritables fils, une relation 

d’intimité, de liberté et de confiance dans l’amour et dans la 

miséricorde de Dieu, qui a aussi pour effet de nous donner 

un regard nouveau sur les autres, qu’ils soient proches ou 

éloignés... L’Esprit Saint nous apprend à regarder avec les 

yeux du Christ, à vivre notre vie comme le Christ a vécu la 

sienne, à comprendre la vie comme le Christ l’a comprise. 

Voilà pourquoi l’eau vive qu’est l’Esprit Saint désaltère 

notre vie, parce qu’il nous dit que nous sommes aimés de 

Dieu comme des fils, que nous pouvons aimer Dieu comme 

ses fils et que, avec sa grâce, nous pouvons vivre en fils de 

Dieu, comme Jésus. 
 

Pape François 


